

☆ あなたはどの「ジンザイ」！？

普通、「ジンザイ」と言われると「人材」が正しい字ですが、ここでは4つの「ジンザイ」を紹介していきます。

最初に、人に罪と書く「人罪」。罪というわけですので周りの人に迷惑をかけてばかりいる人を指します。友達が勉強や部活動に頑張ろうとしているのに「勉強なんてしたって無駄だから遊ぼう」とか「今日くらいサボっちゃいな」とか相手の足を引っ張るような人はいませんか。また、SNSに迷惑な動画を上げたり、誹謗中傷（ひぼうちゅうしょう：悪口やおとしめる言葉）をして、悪い意味で目立とうとしたり、人の気持ちを考えられない人にならないようにしましょう。

次に、人に在ると書く「人在」。罪と書かないので周りに悪い影響は与えないが、ただそこにいるだけの人を指します。迷惑なことはしないので一見問題ないように感じますが、逆にいるだけなのでいい影響も与えないということです。

三つ目に、一般的な「人材」。こういう人は、仕事を頼めばその通りの結果を出してくれるので悪くはないです。ただ、言われた仕事だけをこなすだけなのでその人でなくてもその人の代わりが利くことになります。なので、最低限この「人材」になってほしいものです。

最後に、人に財と書く「人財」。字の通り財産となる人。周りにとって、財産、宝となる存在になるということです。その人にしかできないことや仕事を任せたら期待以上の結果を出すことで貢献していくことができる人です。「あなたがいてくれてよかった」、「あなたがいなくて困る」と言われ、ほかの人には代わりが利かない存在になれるということです。

周りに大切にされる存在となる「人財」をめざして精進していきましょう。

☆最高のブランドを立ち上げよう！！

君たちの中には、高級なバッグや服などの「ブランド品」に憧れる人もいることでしょう。同じようなバッグでも、雑貨屋さんや大型量販店では数千円くらいですが、有名ブランドとなると何十万円もする。なぜ、そんなにも違うのでしょうか。

確かに、有名ブランドの物は使っている材料が最高級のものであったりや手間の掛け方が違ったりしますが、価格のすべてがそれらだけで占めているわけではないです。でも、そこには目にこそ見えないが「付加価値」が付いています。この「付加価値」はブランド店が今まで培ってきた信頼、実績などであり、世間が「一流」と認めたから価値が高いのです。

では、三河高校における「付加価値」とは何でしょうか。いろいろあると思いますが、例えば「あいさつ」や「礼儀」、「身だしなみ」など、たくさんあります。

また、学校を一步外へ出れば、生徒一人ひとりが宣伝塔です。きちんとした服装や態度であればいい宣伝になりますが、乱れていれば悪い宣伝となってしまうブランド力は下がってしまいます。

三河高校も、もうすぐ開校40年を迎えます。この約40年の間に多くの先輩方が全国大会優勝や、難関とされる資格の取得、有名大学への進学、有名企業への就職をしてきました。

君たちもその伝統に名前を刻めるよう日々の勉強や部活動、資格取得に頑張ってください！！

【5月（皐月）行事予定】 月訓『遵法』

日	曜日	予定	日	曜日	予定
1	土		17	月	QUアンケート（1限）
2	日		18	火	1学期中間試験
3	月	憲法記念日	19	水	1学期中間試験
4	火	みどりの日	20	木	1学期中間試験
5	水	こどもの日	21	金	1学期中間試験・保護者総会準備（3限）
6	木		22	土	保護者総会
7	金		23	日	
8	土	第1回保護者役員会・委員会・受験対策講座②	24	月	身だしなみ指導
9	日		25	火	体力テスト
10	月	前期役員選挙（1限）・チャレンジ0週	26	水	体力テスト
11	火	尿検査・執行部合同会	27	木	体力テスト（予備日）
12	水	尿検査・内科検診（5～6限）	28	金	防災訓練（1限）・体育大会予行（2～4限）
13	木	内科検診（5～6限）	29	土	受験対策講座③
14	金	内科検診（5～6限）	30	日	第1回実用英語技能検定（一次）・第二種電気工事士筆記試験
15	土		31	月	全校朝礼
16	日				

☆中間試験

高校に入学して初めての定期試験が5/18（火）からあります。中学時代より科目数も増え、レベルも上がっていることと思います。しっかり準備していい結果を出せるようがんばっていきましょう。また、一夜漬けにせずしっかり計画を練って万全の態勢で試験に臨みましょう。

【学校と社会は同一線上にある】

5月に入って一気に周りの木々の新緑が鮮やかになってきました。桜に続きツツジ、藤の花もきれいに咲いています。三河高校に入学してはや1ヶ月がたとうとしています。生活にも慣れ、部活動も始まり、友人もでき、徐々に自分のペースをつくれるようになってきたのではないのでしょうか。少しずつですが制服もなじみ高校生らしくなってきました。

「オリエンテーションを終えて」という作文を書いてもらいました。その中で、「三河高校では駄目なものは駄目、妥協を許さない！ってことが明らかになりました。」と感想を述べていた人がいます。やるべき事はしっかりやる、やってはならないことは絶対に駄目。当たり前のことを当たり前でやれるように…。

なぜそんなに徹底するのか？そんなにしつこい(笑)のか？

多くの方は高校卒業後には社会人になるからです。3年後に責任と義務を負うことになるからです。社会に出てからではやれない、今からやらなければやれるようにはなれません。今のうちから努力し、社会から信頼され社会に貢献できる人材を目指しましょう。

やっていることを信じて、君たちも鮮やかな成長を。

(柳瀬)